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Aos cinco dias do mês de novembro de 2008, às 16h, na sala 407 do Pavilhão
04, sob a presidência da Prof3 Dr3 Adriana Kivanski de Senna, reuniu-se o
Conselho do Instituto de Ciências Humanas e da Informação. Pauta:
Reformulação curricular da História-Licenciatura. Curso de Especialização RS:
Sociedade, Política e Cultura na modalidade a distância. Homologação das
chapas inscritas para direção e vice-direção do ICHI. Projetos, Assuntos Gerais.
Presenças: Adriana Kivanski de Senna, Carla Imaraya Meyer de Felippe,
Cláudio Renato Moraes da Silva, Cristiane Bulloza Trigo, Derocina Alves
Campos Sosa, Dário de Araújo Lima, Eduardo Andrade Torres de Bem,
Francisco das Neves Alves, Hélio Ricardo do Couto Alves, Manoel Frohlich
Henrique, Margarete Fagundes de Fagundes, Marco Aurélio Souza Giesta,
Nelson Pereira Theodósio, Paulo Roberto da Silva Munhoz, Rossana Madruga
Telles, Solismar Fraga Martins, Vera Torres das Neves, Ausências justificadas:
Adriana Fumi Chim Miki, Artur Henrique Franco Barcelos, Beatriz Valladão
Thiesen, Clair Souza, e Cláudio Ornar lahnke Nunes. 1° assunto Reformulação
curricular da História-Licenciatura - A Diretora deu início à reunião informando
que recebeu um ofício da Comcur de História, em anexo, com o
encaminhamento da proposta de reformulação curricular do Curso de História
Licenciatura para análise e parecer do Conselho. Em votação, o processo de
reforma curricular foi aprovado por unanimidade. 2° assunto - Proposta de
Curso de especialização à distância. A Diretora disse que recebeu um
documento, em anexo, do Prof. Francisco das Neves Alves que solicita a
aprovação do oferecimento de disciplinas ministradas no contexto da UAB. O
Prof. Francisco explicou que o curso de História irá oferecer um curso de
especialização a distância, que a estrutura do curso já foi aprovada pela
comissão do curso de Especialização em Rio Grande do Sul: sociedade, política
e cultura e informa sobre o oferecimento das disciplinas que estão lotadas no
ICHI foi apresentado o rol de disciplinas. A prof3 Derocina informa que é um
curso da UAB e que será oferecido para os pólos da FURG, para 60 alunos.
Informou que no final de semana será feito um curso em São Lourenço para uso
da plataforma moodle. A oferta de disciplinas e o oferecimento do curso foram
aprovados por unanimidade, A diretora leu a ata 005/08 e 006/08. A Prof.
Rossana sugeriu alguns acréscimos na ata n° 05 e comprometeu-se em
encaminhar suas sugestões para a secretaria. As atas foram aprovadas por
unanimidade. 3° assunto - Homologação das chapas inscritas para direção e
vice-direção do ICHI. A diretora informou que na última reunião do Conselho
ficou acertado que hoje terminaria o prazo para inscrição das chapas para



concorrer a direção e vice-direção do ICHI e que somente recebeu a inscrição
de uma chapa indicando três nomes, Adriana Kivanski de Senna para diretora,
Vera Torres das Neves, para vice-diretora e um 3° nome, Solísmar Fraga
Martins. A inscrição foi homologada. A diretora perguntou ao Conselho se seria
feita a consulta formal. O Conselho disse que definirá na próxima reunião. 4°
assunto - Projetos - Relatórios - Relatório "Leituras em História Cultural
II" responsável - Gizele Zanotto. O relatório foi aprovado por unanimidade. 5°
assunto - Assuntos Gerais - A diretora disse que recebeu um e-mail da
representante dos discentes da Pós-graduação em Geografia, Adriana Miki,
solicitando a possibilidade de ser substituída por seu suplente, pois não estava
conseguindo participar de todas reuniões do Conselho, por serem muito
frequentes e devido a várias atividades de extensão, académicas e pesquisas,
das quais ela teria que participar. A solicitação foi aprovada por unanimidade. A
diretora informou que o prof. Ulisses Rocha de Oliveira encaminhou uma
solicitação de afastamento para início após o término do período letivo e término
no final de fevereiro, para concluir sua tese de doutorado. A prof* Rossana
informou que os professores da área da Geografia aprovaram. O prof, Francisco
disse que acha importante a manifestação da prof3 Rossana e enfatiza a
importância das áreas se reunirem para discutirem o que for de seu interesse, A
diretora disse que recebeu um documento da Prof3 Beatriz Thiesen indicando o
Prof. Dr. Martial Pouguet para a coordenação do LEPAN no biénio 2008-2009. O
representante dos discentes, Eduardo Andrade Torres de Bem enfatiza que não
deverá ser deixado de lado a representação estudantil no Conselho e que uma
das representações do Conselho no CONSUN poderia ser de um técnico ou
discente. O prof. Francisco disse que coloca seu lugar à disposição. A diretora
disse que se surpreende com a disponibilidade dos alunos em participarem das
reuniões, pois não é costumeiro. O prof. Solismar sugere que os coordenadores
de curso chamem os professores para fazer a distribuição das disciplinas. Nada
mais havendo a tratar, lavramos a presente ata, que vai assinada pela Senhora
Diretora e por mim, Cristiane Bulloza Trigo, Secretária.
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